



4 Pièces

94 m²

Réf. SAVA1234

935 500 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

abriculteurs

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue !Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, ainsi que des plans pour vous aider à mieux vous projeter !En exclusivité, découvrez ce très bel appartement familial de 94 m2 situé au 4ème étage avec ascenseur, dans le quartier très prisé de l'église d'Auteuil.le plan actuel de l'appartement vous permettra de bénéficier d'un double séjour de 37m2, ainsi que de deux belles chambres, mais aussi de pouvoir créer une 3eme chambre en récupérant de la surface du double séjour.Bien agencé, le salon vous séduira par sa belle luminosité naturelle, offerte par ...

Welcome to our website!Here you'll find all the key information, professional photos and floor plans to help you get started!This exclusive 94m2 family flat is located on the 4th floor with lift, in the highly sought-after Eglise d'Auteuil district.The current layout of the flat will give you a double living room of 37m2, as well as two beautiful bedrooms, and the possibility of creating a 3rd bedroom by reclaiming the surface area of the double living room.The living room is well laid out and offers plenty of natural light thanks to its southerly aspect.Its location is ideal: in a very quiet ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs

